片岡小学校だより 平成27年1月30日



学校教育目標(具体目標)

○ 進んで学び考える子ども (知育)

〇 思いやりのある子ども (徳育)

○ 元気でねばり強い子ども (体育)

平成27年は「未(ひつじ)年」です。羊は群れをなすことから「家族の安泰」を表すとされ、平 和に暮らすことを意味しています。未年生まれの人は、「穏やかで人望に厚い」とされています。未 年にあやかり、皆様の御家族が健康で明るい一年になることをお祈りするとともに、子供たちが安全 に楽しく、「平和」な学校生活になるよう私たち教職員一同、精一杯取り組んで参りますので、引き 続き御理解と御協力をお願いいたします。

一日山区コミュニティの一員として ~新春講演会で本校の環境活動を発表~

1月25日(日) 片岡公民館において、片岡地区 コミュニティ推進協議会主催の新春講演会が開催さ れました。今回のテーマは「~いま地球が危ない! ストップザ地球温暖化~」として、実践発表や講演 会など多彩な活動が行われました。その中で本校の 環境・リサイクル活動の取り組みについて代表児童 が実践例を発表しました。短時間の練習時間でした が、堂々と発表することができました。

この講演会以外に、当協議会はあいさつ運動や新 春マラソン大会など、多くの事業を行っています。 これらの事業に参加することにより、郷土の一員と しての自覚が生まれ、郷土への関心が高まるととも に、ふるさとを愛する心が育つものと考えます。



【代表児童4名による発表のようす】

三次(4) 一个多くの方に参観いただきました~



1月23日(金)、2校時から4校時を公開 授業として案内したところ、多数の保護者 やその御家族の皆様に参観していただき、 誠にありがとうございました。この日は、 普段の教科の授業に加え、4年生と6年生 が情報モラルの学習を行い、特に携帯電話 の使用上の光と陰の部分を学びました。



【 理科展覧会 】

塩谷地区展覧

展】 初



塩谷地区書初展 が開催され、本校 から3点が特選と なり、県中央展で 展示されることに なりました。日曜 日には席書大会も

【会場:船生東体育館】 行われました。

1月24(土)~25日(日)

喜連川公民館では、 塩谷地区理科研究展覧 会が開催されました。 本校から11点出品し

審査の結果、県推薦1 点をはじめ、優秀賞、

優良賞など多数入賞を果たすことができまし た。おめでとうございます。



本校の近隣で、小・中学生が路上で不審者に声をかけられたり、追いかけら れたりする事案が続けて発生しております。学校では子供たちに注意喚起をす るとともに、同じ方面で班を組み、複数人で下校させています。御家庭でも安了 全<u>な登下校について改めて御指導くださいま</u>すようお願いします。__

